

EURASBURG / BEUERBERG

Mit Herz und Verstand: Segel-Event mit Segelfreunden Starnberger See e.V. und Inselhaus Kinderheim Eurasburg

Die Segelfreunde Starnberger See (Sefsta e.V.) haben nach 2 Jahren Pause am 9.7.2022 mit den Jugendlichen des Inselhauses Eurasburg auf dem Gelände am Schwaibl bach wieder einen gemeinsamen See- und Segeltag verbracht. Viele Gäste und Skipper*innen kannten sich schon vom letzten Event 2019 und die Freude nach so langer Zeit gemeinsam einen entspannten Segeltag zu verbringen war groß.



17 Jugendliche plus Betreuer konnten auf 11 Booten verschiedener Typen und Klassen mit erfahrenen Skipper*innen mehr über den Segelsport erfahren. Trimarane, Katamarane, Kielboot und Jollen versuchten den sehr zaghaften Wind für einen kleinen Kurs zwischen Erholungsgelände und Ambach einzufangen. Das gelang je nach Bootstyp sehr unterschiedlich und die Flaute übernahm im-

mer mehr die Hauptrolle. Statt der geplanten kleinen Regatta gab es mangels Winds eher Spaß- und Badesegele. Und das konnte man bei verschiedenen Enterversuchen zwischen den Booten deutlich hören. Gleichzeitig gab es an Bord viel Raum, um Fragen zum Segeln zu beantworten und die gleichzeitigen Rettungs-Übungen der Wasserwacht Wolfratshausen, bei denen die SEFSTA zeitgleich mit geplanten Bootskenterungen unterstützte, zu beobachten.

Es folgten weitere Überraschungen für die Jugendlichen. Mit einem übergroßen sechs-Personen Stand-Up-Paddel Board der benachbarten Bavarianwaters SUP Station konnten sich die Jugendlichen zusätzlich auf dem Wasser austoben.

Beim gemeinsamen Abendessen lud die Jugendleitung Melanie Winklmeier der Wasserwacht Wolfratshausen alle Inselhaus-Gäste zu einer Motorbootfahrt bei der Rettungsstation Schwaibl bach ein. Drei Bootsführer der Wasserwacht demonstrierten fahrerisches Können mit zahlreichen aufregenden Manövern.

Der Tag endete mit Pokalübergabe der SEFSTA für das Inselhaus und persönlichen Medaillen und kleinen Geschenken für alle Inselhaus-Teilnehmer. Die allergrößte Belohnung für alle Mitwirkenden der SEFSTA und der Wasserwacht waren die strahlenden Augen aller Inselhaus Jugendlichen.

Der einzige Wermutstropfen war die Nachricht des 1. Vorsitzenden der SEFSTA – Helmut Friedl –, dass die Zukunft des Vereins über 2022 hinaus leider sehr ungewiss ist. Der seit 52 Jahren am Schwaibl bach beheimatete Verein wird seinen Seezugang und den Platz für die Vereinsaktivitäten verlieren.